## PRESIDENTE LAGOS: "JAIME CASTILLO FUE UNA EXPRESIÓN EJEMPLAR DE LO QUE ESTE PAÍS ES CAPAZ DE DAR"

El Jefe de Estado anunció tres días de duelo oficial por el fallecimiento del jurista y fundador de la Falange Nacional. "Su vida es un ejemplo de un servidor público, aquel que tiene claro que la patria le demanda un sacrificio", aseguró.

"Su rol como hombre de acción, como presidente de la Comisión Chilena de Derechos Humanos en los momentos más difíciles de Chile, son un ejemplo imborrable para las generaciones que siguen", declaró el Mandatario.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, anunció esta tarde tres días de duelo oficial por el fallecimiento de Jaime Castillo Velasco, fundador de la Falange Nacional y destacado hombre de derecho. "Con la ida de Jaime Castillo se va un grande de Chile. Jaime Castillo tuvo la difícil tarea de poder conciliar el pensamiento y la acción. Fue un filósofo, alguien que trató de comprender el sentido profundo de la vida y de la ética y, junto a eso, fue un hombre de acción. ¡Y qué acción!", sostuvo el Mandatario.

A continuación, las palabras del Presidente Lagos en La Moneda.

"Quisiera expresar mi más sentido pésame a la familia de Jaime Castillo".

"Con la ida de Jaime Castillo se va un grande de Chile. Jaime Castillo tuvo la difícil tarea de poder conciliar el pensamiento y la acción. Fue un filósofo, alguien que trató de comprender el sentido profundo de la vida y de la ética, y junto a eso, fue un hombre de acción y qué acción".

"Cuando Chile más lo requería, estuvo allí, con fuerza, con decisión, con convicción. Fue una expresión moral de Chile, fue una expresión ejemplar de lo que este país es capaz de dar. Jaime Castillo, con su voz ronca, profunda, habló por tantos que no tenían esa voz".

"Su rol como jurista, como educador, como pensador, su rol como hombre de acción, como presidente de la Comisión Chilena de Derechos Humanos en los momentos más difíciles de Chile, son un ejemplo imborrable para las generaciones que siguen. Su vida es un ejemplo de un servidor público, aquel que tiene claro que la patria le demanda un sacrificio, y lo hace".

"Cuando a ratos la actividad pública aparece desprestigiada, la figura de Jaime Castillo aparece tan engrandecida. Estoy seguro de que su ejemplo, es ejemplo para las generaciones futuras. Estoy seguro de que su ejemplo, es ejemplo moral al cual todos queremos, en una u otra forma, tratar de imitar y alcanzar".

"Por estas razones, me ha parecido que Chile le debe un tributo en ésta, la hora de su muerte. Por esa razón el Gobierno ha decretado duelo oficial durante tres días. Muchas gracias".